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der Abgeordneten Mrkvicka, Matzenauer 

und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend den geplanten Neubau des Bezirkspolizeikommissariats Ottakring 

Das Bezirkspolizeikommissariat Ottakring ist in einem außerordentlich schlechten Zustand. 

Die räumlichen Verhältnisse und damit die Arbeitsbedingungen sind für die dort tätigen 

Mitarbeiterinnen- und Mitarbeiter bereits unzumutbar. Auch für die Bevölkerung ist die 

Situation nicht mehr tragbar. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres 

nachstehende 

1. 

2. 

3. 

Allllfrage: 

Wann wird mit dem Beginn des Neubaues zu rechnen sein? 

Wann ist mit der Fertigstellung und dem Bezug des neuen 

Kommissariats zu rechnen ? 

Werden alle Bediensteten in dem neuen Gebäude untergebracht werden und welche 

neuen Dienststellen sind dort vorgesehen ? 

4. Wie hoch werden voraussichtlich die Kosten für den Neubau sein ? 
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